

もりのにぎわい通信

2017年10月28日 定例活動報告

日時：2017年10月28日（土）9：00～13：30

場所：小山町 観音地

天候：曇 気温 17～15℃ 湿度 85% 風向 北 風速 3m

参加者：18人：子ども1人、大人17人（内土地改良区8人）

■活動

9:00 集合(土地改良区)

15 除草作業開始(刈払機)

10:00 集合

進入路の清掃

15 除草作業開始

クズの蔓切及び樹木の剪定

11:00 休憩(作業用手袋配布)

30 作業再開

12:30 昼食

13:15 後片付け

13:30 解散

■活動報告

先週の大型台風につき、明日も台風来週とのことで、台風の影響が心配でしたが、午前中は雨が降らず無事定例活動を実施することができました。

9月の盗難事件があり市に依頼していましたが防犯カメラが設置されていました。

これで盗難や不法投棄がなくなることを期待できそうです。

土地改良区の皆さんは自動草刈機と刈払機で駐車場、入口付近及び東側松林斜面の草刈をしました。

私と金子さんはまず先週の台風で強風によりスギの葉や小枝が散乱し車の走行に支障をきたしているゴルフ場横の進入路の清掃にとりかかりました。約500mを竹のレーキを使いスギの葉や小枝を道路脇に除ける作業です。いつもの刈払機作業と違い腰を使う作業の為、大変疲れました。

樹木の手入は今年のグリーンウェイで植樹したエリアを中心に行いました。植樹した苗木は順調に成長しているようでした。

今年は散策路にチップ舗装をしたので道の草刈りは省略できたのですが、クズがチップ舗装面に生え取り除くが大変でした。来年2月までに出来る限り草刈を行う予定ですが、草の高さが2mもありジャングルの中を進んでいくので大変です。まだ手付かずのエリアが多いのですが、焦らず怪我をしないように十分注意しながらの作業を心掛けましょう。

先月はクリ、今月はキウイの収穫ができました。キウイはリンゴと共にビニール袋に入れて4日～5日後が食べごろとのことです。

ビニールハウスで昼食をとっていたら雨が降ってきたので、午後の作業は中止となりました。

(記録：星野 正人)

.....
■ お知らせ ホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、11月25日(土)(雨天の場合11月26日(日)) 除草作業と鍋料理を行います。



集合写真



東側斜面草刈



池の水も台風で満水



キウイと植樹した苗木は順調に成長



こんなに取れました



堆肥場の草刈りもしなければ



苗木の手入れも大変

